
Protokoll: 

Die Vorsitzende begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Herrn Diehl, den Leiter des Zentralen 

Gebäudemanagements.  

 

Herr Diehl erläutert die aktuellen Planungen via Beamerprojektion.  

 

RM Keul-Göbel bewertet die Planungen als positiv, insbesondere wegen der Einbeziehung einer 

Sporthalle und einer Kindertagesstätte. Allerdings vermisst sie die Ausweisung von Parkplätzen auf 

dem Plan.  

Herr Diehl erklärt, dass der derzeitige Plan noch der Feinjustierung bedarf, daher sind auf dem Plan 

bisher noch keine Zuwegungen und Parkplätze ausgewiesen.  

 

Frau Gutberlet erkundigt sich, ob die Schulhoffläche groß genug sein wird. Herr Diehl erläutert, dass 

die Vorgaben aus den Schulbaurichtlinien (5 qm pro Schüler/in) eingehalten werden.  

 

Herr Diehl führt auf Nachfragen weiter aus, dass bereits Planungsmittel eingestellt sind und bis Ende 

des Jahres voraussichtlich alle Bedarfe abschließend definiert sind.  

 

Herr Seuling merkt an, dass die Schulbaurichtlinien vom Land bezüglich der Inklusion und 

Barrierefreiheit überarbeitet werden und Schulgebäude von Anfang an für den inklusiven Unterricht 

ausgerichtet werden sollen. 

 

Die Vorsitzende ergänzt, dass es sich bei der Grundschule Pestalozzi allerdings um keine 

Schwerpunktschule handle.   

 


